



VÖGEL IN HOF UND GARTEN

ANSIEDLUNG VON SCHWALBEN

Noch kennt sie jeder, die Flugkünstler, die das Ende des Winters verkünden. Jahrhundertlang gehörten sie ganz selbstverständlich in jedes Dorf, auf jeden Bauernhof und auch in jede Stadt. Ihr fröhliches Gezwitscher lässt gute Laune aufkommen – sie sind die Vorboten des Sommers. Wenn sie hoch in den Himmel steigen, können wir auf gutes Wetter hoffen.

Der Grund für ihren Rückgang liegt vor allem in der Beeinträchtigung ihrer Lebensräume.

Heißen Sie Schwalben willkommen – wir zeigen ihnen wie. Um Schwalben wieder zurückzuholen haben Sie verschiedene Möglichkeiten. Wir stellen Ihnen die wichtigsten vor.

Der Referent Martin Klatt wird uns mit seinem Vortrag einen Überblick über die Schwalben, deren Lebensweise und Ansprüche geben. Dieser Vortrag ist der Start zu weiteren im Jahresverlauf folgenden Aktionen rund um das Thema Schwalbe sein. Im Focus steht die Mehlschwalbe, die in Mutschelbach wieder zahlreicher zu sehen sein soll.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger erhalten Infomaterial und können von der NABU Ortsgruppe bezuschusste Nistkästen käuflich erwerben.

(Textinfo und Foto NABU)

**Wiederansiedelungs-
projekt in
Mutschelbach**

Aktionstag Schwalben

Helfen Sie mit!

**Donnerstag,
27. Februar**

**Rathaus Mutschelbach
19:00 Uhr**

**Ein Team
Mutschelbacher
Bürger, Vertreter des
Garten- Umweltamtes
der Gemeinde
Karlsbad, sowie die
NABU Gruppe stehen
als Ansprechpartner
zur Verfügung**

